

みねはま



峰浜小学校報 No.117

令和6年10月24日

文責：山内 賢也

峰浜小HPにカラー版を掲載してます

<http://www.shirakami.or.jp/~minesy/>

5年生、八森小と合同で稲刈り体験！

9月30日(月)に、5年生が八森小と合同で稲刈り体験を行いました。JA青年部の皆様が多数、協力くださり、お隣の八森小5年生と交流しながら豊かに実った稲を心を込めて鎌で刈り取りました。また、JA青年部の皆様から、作業の説明やコンバインの働きなどを丁寧に説明いただき、とても勉強になりました。刈り取ったお米は、「峰っ子米」として、児童自らデザインを考えた袋に詰め、来月10日の「峰小ふるさと学習Day」(八峰中で開催される町文化祭)で地域の方々に販売いたします。こちらもお楽しみに。



八森小の友達と仲良く作業、来年は一緒に函館への修学旅行に出かける予定です！

みんなで数時間かけて行った作業が、たちまちコンバインだと数分で終了。機械ってすごい！



たくさんの参観者を前に…学習発表会！

10月20日(日)は学習発表会。大勢の来校者を前に子どもたちは、自分たちの学年の思いと特色を前面に出し、ふるさと学習の学び、劇やダンス、体操などを意欲たっぷり、豊かな表情で発表しました。また、「石川駒踊り」は、指導の保存会の皆様・保護者様のおかげで限られた練習時間にも関わらず、郷土芸能のすばらしさを存分に披露できました。深く御礼申し上げます。今回の発表で子どもたちは、また一つ自分の成長を実感できたように思います。この喜びと自信を次の目標に向け、峰っ子は、ますます張り切ってがんばります。どうかご期待ください。



1年生 楽しい「くじらぐも」



2年生 長縄跳び新記録達成



3年生 3年とうげを熱演



4年生 息の合った組体操



5年生 リズムよく楽器演奏



6年生「修学旅行の思い出」



勇壮・華麗な石川駒踊り



心と声を合わせ全校合唱

温かいご声援、ありがとうございました！

11月10日(日)は 峰小ふるさと学習Day!

来月10日(日)は「峰小ふるさと学習Day」です。各学年がふるさと学習にちなんだ体験的活動を行います。1・2年生はJAグランマの皆様を講師に、学習園で育てたサツマイモを調理し味わいます。3年生は、学校栄養士さんをお招きし、梨を用いたスイーツ作りを行います。4年生以上は、町防災無線広報でもご案内いたしますが、町民の皆様をお相手に八峰中での町文化祭名産品販売会に参加です。4年生は、収穫したラベンダーを加工した香り袋「サシェ」を販売します。5年生は田植えから稲刈りまでを体験した「峰っ子米」を、6年生は教室で栽培した菌床椎茸を販売します。この日は、本校の子どもたちがこれまでに取り組んできた「ふるさと・キャリア学習」の集大成でもあります。ご協力くださった地域の方々、保護者の皆様に感謝の気持ちを込めてがんばろうと子どもたちは張り切っています。どうか当日もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

今月(10月)の峰っ子たち! 多くの方々と関わり合っ...



1, 2年生が、ポンポコ子ども園の年長さんと芋掘り体験。お兄さんお姉さんぶりを存分に発揮して優しく作業をリードできました。ちょっと小ぶりですが、畑からは美味しそうなサツマイモがたくさん取れて大満足の日になりました。



3年生がクラブ活動の体験に参加。来年、4年生になったら始まるわくわくするような時間です。国語や算数などの教科の勉強とは違う、様々な活動が行われています。自分はどのクラブ活動に入ろうか、今から待ち遠しい様子でした。



ボランティア読み聞かせグループ「かもめ」の皆様が、今月も楽しく美しい絵本を披露してくださいました。メンバーの方が毎回、季節や学年に合わせて選んでくださっている絵本です。子どもたちはいつも目を輝かせて聞き入っています。



社会を明るくする運動の皆様方が、子どもたちの登校時間に合わせて挨拶運動をしてくださいました。挨拶自慢の峰っ子。明るく大きな声で元気いっぱい挨拶を交わす姿にメンバーの方々からはたくさんのお褒めの言葉をいただきました。